



## Antrag

der Fraktion BÜNDNIS 90/ Die GRÜNEN

### Zukunft des Universitätsklinikums

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass derzeit keine Verhandlungen zu Privatisierung und Verkauf von Teilbereichen oder des gesamten Klinikums geführt werden, sondern stattdessen ein Gesamtkonzept vorgelegt wird, aus dem hervorgeht.

wie die Qualität der Patientenversorgung,

die Zusammenarbeit mit anderen Krankenhäusern und dem ambulanten Sektor,

die Unabhängigkeit von Forschung und Lehre,

sowie die Trennung der Finanzströme zwischen Hochschuletat und Krankenversorgung,

die Steuerung des Uniklinikums insgesamt,

und insbesondere die Wirtschaftlichkeit für das Land Schleswig Holstein

nachhaltig gesichert werden.

Der derzeitige generelle Einstellungsstopp soll durch zielführendere Bewirtschaftungsmaßnahmen ersetzt werden.

Angelika Birk und Fraktion